
ツバメが減って
何が問題？

ツバメフォーラム

─知ってるようで知らないツバメの生態─
ツバメの営巣に適した条件は「巣に適する建物がある」「近くに水辺や緑地があり餌になる虫がいる」「巣
作りに欠かせない土がある」ことですが、ツバメの営巣について調査を行ったところ、ツバメのねぐ
ら入りや 2番子、3番子まで子育てすることなど、身近な鳥だと思っていたツバメについて知らない
ことが多いことに気がつきました。ツバメの営巣については 1986-87 年にパルテノン多摩が、2003
年に市も調査を行ってきました。私たちも来年、ツバメの調査を行う予定ですが、その前にフォーラ
ムを開催し、みなさんと一緒に学ぶ機会をもちたいと思います。
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